
Fachgebietsleiter Strang erklärt, dass die Stadt keinen Einfluss auf die Veränderungen nehmen kann. Er 
sagt jedoch zu, dass die Verwaltung trotzdem ihren Unmut gegenüber dem NVR und dem Rhein-Sieg-Kreis 
vorbringen wird. 
 
Der Bericht der Verwaltung wird ohne Beschlussfassung zur Kenntnis genommen.  


